

## **Unimal Lantik 11 Pejabat Baru di Bagian Umum, Ini Pesan Rektor**



Unimal Lantik 11 Pejabat Baru di Bagian Umum. Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Sebanyak 11 pejabat di lingkungan Universitas Malikussaleh diambil sumpah dan dilantik oleh rektor di Aula Meurah Silue, Kampus Lancang Garam, Lhokseumawe, Rabu (5/1/2022).

Pejabat yang dilantik adalah Sanusi MH sebagai Kepala Bagian Umum Fakultas Teknik, Mukhlis S.Sos sebagai kepala Bagian Umum Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Muzakkir S.Sos sebagai Kepala Bagian Umum Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Rosmanita SH sebagai Kepala Bagian Umum Fakultas Hukum, Chairul Irfan SE sebagai Kepala Bagian Umum Fakultas Pertanian, Muslina SP sebagai Kepala bagian Umum Fakultas Kedokteran.

Kemudian Surito MSM sebagai Kepala Bagian Umum Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Saed murtadha MPd sebagai Kepala Subbagian Akademik dan Kemahasiswaan Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerjasama. Selanjutnya, M.Musa Selamat S.Sos sebagai Kepala Subbagian Umum Biro Umum dan Keuangan, Ismail MSM sebagai Kepala Subbagian Umum Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat, dan yang terakhir Zulfahmi ST sebagai Kepala Subbagian Umum Lembaga Pengembangan Pembelajaran dan Penjaminan Mutu.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyampaikan, pelantikan tersebut merupakan tindak lanjut dari Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia nomor 24 tahun 2021 tentang organisasi tata kerja Universitas Malikussaleh.

"Kami berdoa dan berharap dapat sukses menjalankan amanah yang dipercayakan kawan-kawan semuanya," katanya.

Lanjut Herman, semua yang dilantik hari ini diharapkan bisa menjadi contoh yang terbaik kepada yang lain, hal itu bisa dilakukan dengan memulai dari yang kecil yakni datang tepat waktu dan kerja. Hal tersebut harus diterapkan sebagai komitmen tanpa harus diawasi.

"Kemudian bagi yang menjadi kepala bagian umum nanti bisa membantu para dekan dengan baik, dan Kasubag itu membantu kepala Biro dan lembaga eksternal," ungkap Rektor Herman.

Rektor menambahkan, jabatan ini adalah penghargaan dari negara, jadi harus disyukuri dengan cara bekerja yang baik, apalagi tantangan untuk tahun ini hingga 2024 itu semakin berat.

"Saya mohon kawan-kawan dan unsur pimpinan di struktural dapat memberikan contoh yang baik buat semua, tolong bantu universitas, karena kita punya mimpi 2024 agar pelayanan juga bisa semakin baik," tutupnya.[tmi]

**Tanggal:** 05 January 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),